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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 13. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 08.10.2015 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8, 49565 Bramsche 
 

 
 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Ballmann  
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Siegfried Bücker  
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Verwaltung 
Herr ESTR Ulrich Willems  

Protokollführer 
Herr Dirk Grüß  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:15 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
  

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
07.05.15 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Pente 

  

 7   Prioritätenliste Ortsrat Pente 2016 WP 11-16/816  

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
keine  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.05.15  
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet u.a. über: 
 

 Besuch aus der polnischen Partnerstadt 

 Ferienspaß 

 Flurbereinigung Schleptrup/Pente 

 Geplanter Fahrradstand an der Turnhalle 

 Auflösung der Wasserschutzpolizei Bramsche 
 
Außerdem gibt er folgende Termine bekannt: 
 

 Volkstrauertag, 15.11.2015 

 Seniorenkaffee, 28.11.2015 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Frau Spengler äußert Bedenken hinsichtlich der Auflösung des WSP-Standortes Bramsche.  
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Frau Spengler kritisiert, dass Besucher der Turnhalle oft ihre PKWs am Zitterweg parken, sodass die 
Durchfahrt für den Bus erschwert wird.  
OBM Kresin will dem Turnverein eine entsprechende Info geben. 
 
Herr Johannsmann bemängelt, dass am Heinrich-Soete-Weg ein Container in die Straße ragt.  
Herr Willems empfiehlt, dies dem Ordnungsamt direkt zu melden. 
 
Ein Bürger fordert eine Beleuchtung mittels Solarlampe an der Bushaltestelle Kreuzung Zitter-
weg/Karweg. Der OR unterstützt dieses Anliegen. (s. a. TOP 6) 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-

schaft Pente 
 

 
ORM Melke schlägt folgende Vergabe von OR-Mitteln vor: 
 
900,00 € Aufstellung von 2 weiteren Bänken am MLK 
760,00 € für Solarbeleuchtung an der Bushaltestelle Zitterweg/Karweg (s. a. TOP 5) 
 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
OBM Kresin stellt den Antrag der Katzenhilfe-Bramsche auf einen Zuschuss für die Kastration herren-
loser Katzen vor. 
 
Abstimmungsergebnis: abgelehnt mit einer Enthaltung 
 
 
TOP  7 Prioritätenliste Ortsrat Pente 2016 WP 11-16/816 
 
Die Sanierung der 13 Schwellen soll auf jeden Fall erfolgen. 
 
Der OR Pente empfiehlt jedoch, die Durchführung der Arbeiten und die Haushaltsmittel für die Er-
neuerung der 13 Schwellen auf die nächsten 3 Haushaltsjahre zu verteilen. Die Arbeiten sollen in 3 
Abschnitten durchgeführt werden. Die Reihenfolge der Sanierung soll nach fachlichen Aspekten er-
folgen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, mit den o.g. Änderungen 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Kresin verliest die vorliegenden Antworten der Verwaltung. 
 
Die Verkehrszählungen auf der alten B 68 haben ergeben, dass der Verkehr von 2012 zu 2015 abge-
nommen hat. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
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ORM Ballmann berichtet von Entwässerungsproblemen nach starken Regenfällen unterhalb der 
Turnhalle am Zitterweg. 
 
OBM Kresin will das Problem im Rahmen der nächsten Grabenschau mit Manfred Klare besprechen. 
 
ORM Johannsmann hält einen erneuten Rückschnitt der Bepflanzung an der Böschung an der Ein-
mündung Wichmanns Ecke/Osnabrücker Straße  durch die Straßenmeisterei Fürstenau für erforder-
lich. 
 
ORM Johannsmann berichtet, dass die Hollager Straße von nichtlandwirtschaftlichem Verkehr (= 
unerlaubter Schwerverkehr) genutzt wird. 
 
ORM Ballmann weist darauf hin, dass der bereits vor Jahren zugesagte Mülleimer am Bürgermeister-
Windhorn-Platz immer noch nicht aufgestellt wurde. 
 
ORM Melke gibt zu bedenken, dass es am Burggartenweg auf der gesamten Strecke von der MLK-
Brücke am Wasser- u. Schifffahrtsamt bei zur B 68-Unterführung am Penter Weg keine Straßenbe-
leuchtung gibt. Der OR bittet die Verwaltung zu prüfen, ob hier die Herstellung einer Straßenbeleuch-
tung möglich ist. Außerdem sollen auf diesem Teilstück die angrenzenden Bäume zurückgeschnitten 
werden. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Frau Spengler schließt sich der Meinung von ORM Ballmann bezüglich der Entwässerungsproblematik 
am Zitterweg an. Außerdem berichtet sie über ihr privates Engagement für die Bramscher Katzenhil-
fe. 
 
Ein Bürger bemängelt den Zustand des Fahrbahnrandes/Seitenraums am Clausingweg Nr. 2 und 
wünscht eine Instandsetzung durch den Betriebshof. 
 
ORM Kresin schließt die Sitzung um 19:15 Uhr. 
 
 
 
 
Frank Kresin Willems Dirk Grüß 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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